



**FIESTAS PATRONALES
EN HONOR A NUESTRA SEÑORA
VIRGEN DE LA SOLEDAD**

Reina y Madre de la Misericordia

Actos religiosos del 11 al 19 de Septiembre de 2016.

Azuqueca de Henares.



SALUDO JUNTA DE GOBIERNO HERMANDAD NTRA. SRA. **VIRGEN DE LA SOLEDAD**

Una vez más se acerca uno de los momentos más esperados del año, las fiestas en honor a Nuestra Señora, la Virgen de la Soledad, Patrona de Azuqueca.

Nuestra Ermita fue nombrada, el noviembre pasado, Templo Jubilar de la Misericordia, un privilegio para nuestro pueblo de Azuqueca y sus alrededores, por ello de manera especial le pedimos a Nuestra Madre de la Soledad Misericordia.

Desde la Hermandad ponemos bajo su manto a todos los enfermos, a los que sufren, a los que están solos, a los que han perdido algún ser querido, para Ella sea su consuelo, luz y guía.

Os invitamos a situar a Nuestra Patrona en el centro de la celebración de nuestras fiestas y a participar en todos y cada uno de los actos religiosos que organizamos para honrarla como merece

Felices Fiestas a todos

La Junta de Gobierno y la Hermandad

MIEMBROS DE LA JUNTA DE GOBIERNO

Abad	Andrés Martínez Martínez
Presidente	Félix París Sánchez
Secretaria	Marta Santamaría Pezuela
Tesorero	José Manuel París Torres
Vocales	Carmen Calleja Molinero David Calleja Pérez Francisca Montesinos García M ^a Ángeles Calvillo García

Saludo de los Hermanos Mayores

Queridos vecinos y amigos:

Un año más nos preparamos para celebrar las entrañables fiestas en honor a Nuestra Patrona Virgen de la Soledad.

En este año que tenemos el privilegio de que nuestra ermita es templo para ganar el Jubileo "en el Año de la Misericordia", hemos procurado facilitar las actividades para ganar dicho jubileo.

Los hermanos mayores, mujeres y hombre de la Virgen de la Soledad, se sienten muy orgullosos de poder recordar el cariño de Azuqueca de Henares a su Madre. Así mismo te animan a crecer en ese amor y gozosamente te invitan a participar en todos los actos en honor de Nuestra Señora Virgen de la Soledad.

Hermanos 2015-2016

HERMANAS MAYORES

M^a Carmen Velicia Garrido
Almudena Sanz Riofrío
Ines Rodríguez Holguín
Pilar Adán Molina
Sabina Velicia Garrido
Ana M^a Gismero Vazquez
Consuelo de Blas Carnicero
Elena Carbajo Pérez
M^a Paz Gutiérrez Sánchez
Victoria Rubio Lafita

HERMANOS MAYORES

Juan Antonio Carrascosa Gutiérrez
Domingo Abad Bayo
Cristian Rodríguez López
José Manuel Paris Torres
Miguel González Martín
I. Javier Serrano Martínez
Jesús Baldominos Jiménez
José Manuel Pérez Orozco
José Manuel Pérez Escudero
J. Eduardo Rodríguez García



Saludo de los Sacerdotes

Queridos hermanos y hermanas feligreses de Azuqueca: Me han pedido este año saludarlos en nombre de los sacerdotes que caminamos junto a nuestro pueblo azudense.

Un año más vamos a tener la oportunidad de celebrar las fiestas en honor a **nuestra patrona** de Azuqueca de Henares, **Nuestra Señora la Virgen de la Soledad**. Y lo hacemos en este **Año Jubilar** de la Misericordia, fuente inagotable del amor y del perdón de Dios, entrañas íntimas del Dios de la vida.

Quisiera despedirme de todos vosotros, daros las gracias, pediros perdón y dejaros un mensaje, un deseo: **NUNCA OLVIDES A TU MADRE, LA VIRGEN DE LA SOLEDAD, LA MADRE DE LA MISERICORDIA**. A ella acuden todos los fieles y los santos en sus peligros y necesidades, no por vana credulidad o efecto estéril, sino por fe verdadera. Levantan sus ojos hacia María, signo de esperanza y consuelo, contemplándola como nosotros la admiramos y honramos en nuestra ermita. Queremos imitar sus virtudes: pobreza, sencillez, humildad, generosidad, escucha y capacidad de sufrimiento. Cantó la eterna Misericordia de Dios, su tierna caricia, de generación en generación y las obras maravillosas que realizó en su vida para que también nosotros sepamos leer nuestra historia desde la misericordia de Dios.

Llevo con vosotros en Azuqueca desde 1996, o sea, 20 años: es el periodo más largo de mi vida viviendo en el mismo lugar. Ahora la obediencia me envía a la parroquia de San Raimundo de Peñafort, en el Pozo (Madrid). Es normal que nos duela la separación, -dejo muchos amigos en Azuqueca-, después de vivir muchísimas experiencias -en colegios e institutos, en las parroquias, en los campamentos, en las fiestas y las peñas, en Caritas, entre los niños, jóvenes, mayores, ancianos, enfermos, migrantes, matrimonios, delegaciones diocesanas, Confer... Hemos vivido juntos momentos de alegría: -bautizos, comuniones, bodas...- y de dolor -muerte de nuestros seres queridos, enfermedades...-; hemos compartido la fe, las tradiciones y la fiesta, disfrutado y haciendo felices a todos. Por otro lado, marcho con ilusión y con el mismo entusiasmo con el que vine a Azuqueca, consciente de seguir la Voluntad del Señor.

Vuelvo a pediros que seáis muy devotos de la Virgen de la Soledad: amadla mucho y propagad su devoción. Nuestros jóvenes deben respirar a pleno pulmón esta devoción: que sean fervorosos, robustos y generosos. A esta Madre de Misericordia, medianera de todas las gracias, nos encomendamos para llegar a Jesús. De todos los medios para nuestra santificación, nuestra pastoral y apostolado **el primero y más eficaz es la devoción a la Virgen**. No cabe duda.

Rezad por mí y por vuestros sacerdotes. Yo os llevo no sólo en la agenda sino grabados en mi corazón. Hasta siempre. Que paseís felices fiestas. Dios os bendiga por intercesión de la Virgen de la Soledad.

Virgen de la Soledad, ruega por nosotros.

Juanjo, sacerdote josefino, párroco de Sta. Cruz

Virgen de la Soledad, Reina y Madre de Misericordia



En este Año, en el que el Sr. Obispo ha establecido como Templo Jubilar la ermita de Ntra. Sra. "Virgen de la Soledad" de Azuqueca de Henares, veneramos a la Virgen con dos títulos sacados de una de las oraciones más queridas del pueblo cristiano, la Salve Regina. Los dos se ensamblan armónicamente en la devoción popular hacia la Madre de Dios a la que contemplaremos en estas fiestas como "Reina y Madre de la Misericordia".

La advocación de "**Reina de misericordia**" celebra la bondad, la generosidad, la dignidad de la Virgen que vivió como ninguna otra criatura el amor entrañable del Padre. Ella, elevada al cielo, cumple con su misión de rogar incesantemente a su Hijo por la salvación de los hombres.

La invocamos como "**Madre de la Misericordia**" pues ella ha experimentado la misericordia divina y ha acogido en su seno la fuente misma de esta misericordia: Jesucristo para impetrar indulgencia y obtenerles el perdón de los pecados. Ella es la dispensadora del amor divino para que su gracia enriquezca nuestra pobreza y su poder fortalezca nuestra debilidad.

Al venerar a la Virgen María Reina y Madre de Misericordia, le pedimos nos conceda **ser misericordiosos con nuestros hermanos**.

Quizá lo que más necesita la Iglesia, ya en el nuevo siglo XXI, sea de cristianos misericordiosos que lleven a cabo el programa sobre las virtudes evangélicas, propuesto por san Pablo: "Revestíos de entrañas de misericordia, bondad, humildad mansedumbre, magnanimidad" (Col 3.12). Este es el motivo por el que durante el septenario vamos a meditar sobre la obras de Misericordia.

Programa del Septenario Obras de Misericordia Corporales y espirituales

Domingo 11: Virgen de la Soledad

Reina y Madre de Misericordia.

Lunes 12: Visitar a los enfermos

ENSEÑAR al que no sabe.

Martes 13: Dar de comer al hambriento

Dar buen consejo al que lo necesita.

Miércoles 14: Dar de beber al sediento

Corregir al que se equivoca.

Jueves 15: Dar posada al peregrino

Perdonar al que nos ofende

Viernes 16: Vestir al desnudo

Consolar al triste.

Sábado 17: Visitar a los presos

Sufrir con paciencia los defectos del prójimo.

Domingo 18: Presidirá la Misa Solemne en honor a Ntra. Sra. de la Soledad.

El Sr. Obispo D. Atilano Rodríguez



Lunes 19: Enterrar a los difuntos.

Rezar a Dios por los vivos y por los difuntos.

"En el año Jubilar, al contemplar el testimonio de la Santísima Virgen y al venerar la imagen que la representa, no dejemos de mirar sus ojos misericordiosos vueltos hacia cada uno de nosotros"

Horarios Actos Religiosos

DEL DOMINGO 11 al LUNES 19 DE SEPTIEMBRE

DOMINGO 11

- 11:30h.** Misa de campaña en la puerta de la ermita de la Virgen de la Soledad, con la participación de las parroquias y hermanadas del Arciprestazgo, posteriormente traslado de la Virgen de la Soledad hasta la Parroquia de San Miguel
- 19:30h.** Primer día de celebración del Solemne Septenario en honor de Ntra. Sra. De la Soledad en la Iglesia San Miguel
Coro: Casa de Extremadura

DEL LUNES 12 AL VIERNES 16

- 19:30h.** Celebración del Solemne Septenario en honor de Ntra. Sra. De la Soledad en la Iglesia San Miguel
Vela a la Virgen desde las 10,30 hasta las 13h. (**Los interesados se apuntaran en los cuadrantes al efecto situados en el tablón de anuncios de cada parroquia y ermita**)

Solemnezan las celebraciones:

- LUNES 12:** Bendición e imposición de medallas a 1@s nuev@s herman@s al comienzo de la Santa Misa.

Coro: Jóvenes de San Miguel

MARTES 13: Coro: San Francisco Javier

MIERCOLES 14: Paso por el manto de la Virgen a las 18:30 horas

Coro: Coral Azuqueca de Henares

JUEVES 15: Coro: Casa de Andalucía

VIERNES 16: Coro: San Miguel

SABADO 17

- 19:00h.** Procesión de Ntra. Sra. Virgen de la Soledad desde la Iglesia de San Miguel hasta la Iglesia de la Santa Cruz. A su llegada celebración del ultimo día del Solemne Septenario
Coro: Casa de Extremadura

DOMINGO 18

- 12:00h.** Misa solemne en la Iglesia de la Santa Cruz, presidida por D. Atilano Rodríguez y cantada por la Coral Azuqueca de Henares.
A continuación se ofrecerá por parte de la Hermandad el tradicional Vermut a los asistentes.
- 19:00h.** Procesión de Ntra. Sra. Virgen de la Soledad desde la Iglesia de Santa Cruz a la Iglesia de San Miguel acompañado por la Banda Municipal. A continuación Santa Misa.

LUNES 19

- 11:30h.** Misa de difuntos en la Iglesia de San Miguel. Cantada por la Coral Azuqueca de Henares
- 12:15h.** Subida de la Virgen desde la Iglesia de San Miguel a la Ermita.



2016 Año Jubilar de la Misericordia

ERMITA VIRGEN DE LA SOLEDAD TEMPLO JUBILAR



El día 19 de diciembre del 2015 el Vicario General de la Diócesis D. Agustín Bujeda Sanz hizo la apertura oficial de la ermita de la Virgen de la Soledad como templo Jubilar

En Navidad la rondalla de Azuqueca, un año más, nos obsequió con sus canciones junto a nuestra Madre, pasamos una agradable velada.

La Semana Santa comenzó con el besa-mano en la ermita siguiendo con los tradicionales actos procesionales en los que Nuestra Madre está presente junto a su Hijo crucificado



Este año la peregrinación organizada por la Hermandad nos ha llevado en Abril a tierras Asturianas, en concreto hasta el Santuario de la Virgen de Covadonga, además pudimos participar en la misa de Santo Toribio de Liébana y besar el Lignum Crucis





A las 00:00 horas del día 1 comenzaron los Mayos en la puerta de la Ermita, gracias a la rondalla y a los vecinos que conservan las tradiciones de comenzar tan bonito mes junto a la Virgen y compartir un vino y unos bollos con todos los que allí se dan cita, incluso se animan a preparar sus especialidades y compartir las.



Como es tradicional el primer domingo de Mayo se celebró la peregrinación a Ntra. Señora de la Salud de Barbatona, este año celebraban el 25 aniversario e invitaron a las hermanadas, entre ellas a la nuestra y varios valientes herman@s aceptaron la invitación a pesar del diluvio que acompañó en todo momento la procesión y la misa, se realizó una ofrenda destinada a las necesidades de los menos favorecidos y nos regalaron un cirio pascual, que luce sábado tras sábado en nuestra Ermita.



Durante el mes de Mayo innumerables han sido las visitas a nuestra Ermita para pedir, ofrecer y contemplar el bonito rostro de la Madre, entre ellas vamos a destacar algunas, no por ser más importantes, sino porque los protagonistas han sido nuestros niños.



COLEGIO GIOVANNI ANTONIO FARINA

COLEGIO LA PAZ

NIÑOS DE PRIMERA COMUNIÓN DE SANTA TERESA DE JESÚS



El encuentro Diocesano comenzó en la puerta de la Ermita con la presencia del Sr. Obispo y las autoridades municipales siempre al amparo de Nuestra Madre Virgen de la Soledad



Recordando Épocas Anteriores



La Virgen de la Soledad ha sido el eje en el que se han apoyado todas nuestras fiestas y bajo su amparo los jóvenes y los mayores de nuestro pueblo, de todas las épocas, se han divertido. Buscando en el baúl de los recuerdos de los hermanos, hemos rescatado algunos de esos recuerdos.



En la última reunión extraordinaria de la Hermandad se sometió a votación la construcción de un nuevo retablo para nuestra madre la Virgen de la Soledad, siendo el **SI** por mayoría de votos el resultado.



Antiguo retablo



Boceto nuevo retablo

Actos de la Hermandad

Sábado 7 de octubre de 2016

Celebración de la Fiesta de Nuestra Sra. del Rosario

18.00 h. Rezo del Santo Rosario

18:30 h. Celebración en la Ermita de la Santa Misa de la Hermandad y la Salve

20:00 h. Tradicional invitación al chocolate en los salones parroquiales de San Francisco Javier



Reunión General de la Hermandad

Domingo 6 de Noviembre a las 17:00 h

ORDEN DEL DÍA

- 1.-Lectura y aprobación de actas y cuentas
- 2.-Nombramiento de Hermanos y Hermanas Mayores
- 3.-Informaciones, ruegos y preguntas



**HERMANDAD
DE NUESTRA SEÑORA
VIRGEN DE LA SOLEDAD**

www.hsoledadazuqueca.es